

News, Cheering... and Everyday

11

# NISSO

日総の日常

2022 10/25

Vol.91

@nissso6666

げより

～a memory from autumn～

## 第1回懇親会

## 日総生 秋の思い出

table of contents

①第1回懇親会 in 日総

**豪華景品をGET！  
今年も大盛り上がり**

②模擬保育

**実習に向け奮闘中**

③校長室の窓から

**名物監督**

④実習頑張りました

**附属園にて実習**

⑤悠飛祭に向けて

**着々と準備が  
進んでおります！**

# NISSOだより

思い出・行事であふれる  
活気ある10月の日誌

9月27日の第1回懇親会に始まり、盛り上がりみせる日本総合教育専門学校。11月には悠飛祭や大俵祭りなど行事が盛りだくさん。今月のNISSOだよりでは、学生たちの活躍の様子を余すことなくお伝えしていきます。



## 2

### 模擬保育

初の実習に向け奮闘中！

11月7日から行われる教育実習に向け、こども学科2年生が準備を進めています。先輩たちからアドバイスをもらいながら模擬保育にチャレンジ！人の前に立ち自分で考えた活動を行うことは、緊張もあり想像以上に力を使います。しかし緊張を乗り越えた先には成長が待っています。この貴重な経験を実習に活かしましょう！



実習頑張るぞ！



景品GET!



初の懇親会を楽しむ1年生。

夏に開催予定だった学生懇親会。感染対策を充分に行い、9月27日に無事開催することができました。「どうすれば皆が喜んでくれるか」開催直前まで悩む役員の一生懸命な姿には毎度胸を打たれます。学生たちの中が深まった良い1日になったのではないのでしょうか。次回の懇親会も楽しみですね☆

## 1

### 第1回学生懇親会開催

中止を乗り越え無事開催！

## 3

### 校長室の窓から 名物監督

三年ぶりに栃木県で開催された国体に本部役員として参加した。終了後十一日の熊日新聞には「目標十位台遠く及ばず、成績低迷天皇杯三七位」との大きな見出しが記されている。単純に県民力を今年度の人口数で観ると本県人口約一七四万人は全国二十三番目にあたると志は手が届きそうなの十位台に目標設定。しかし結果は厳しいものとなった。私は現在、県スポーツ協会の強化委員会委員長を仰せつかつており、抜本的な対策に向けて早急な対応が求められている。振り返ると何十年も前から、いろいろな競技において全国一をかけた決勝戦を応援観戦してきた。そんな沢山の場面での私の実感は「無欲の勝利はあり得ない」である。優に百戦以上観てきて、わずかの例外はあるが勝たなければ勝てない。いよいよ大一番を前にした監督の選手への言葉かけにも興味をそそられ、後ろ姿の監督の言葉に随分聞き耳を立ててきた。全盛期のバスケット工、サッカーの国見、テニスの柳川、ラグビーの伏見工。県内では九学・阿蘇の剣道、八代東のバドミントン・秀岳館の弓道・鎮西のバレーなどである。月日の流れと共にどんどん世代交代も進んでいく。優勝監督の指導の言葉に踏み込むことはタブーなのだろうか。以前からの思いをこの機会に実現してみたい。私は研究者ではない。結果との相関や分析に至らなくとも、決戦前の言葉、勝つ時は、負けた時は、調子が上がらないエースには、座右の銘は、など興味は尽きない。競技毎、いろんな場面を想定して羅列するだけでも貴重な財産になると思う。私の崇拜する名物監督を名物監督だけで終わらせたくない。若い情熱的な指導者の共通財産には出来ないものか。次回の委員会提議してみよう。

Author Saburo Takaki

## 4

### 実習頑張りました

幼児教育学科3年生附属園にて実習



10月4日からの12日間、幼児教育学科3年生が保育実習を行いました。この実習に向け準備した製作物を使用し、どうにかしてより良い保育を展開しようとする学生の姿もあり、成長を実感。今回の実習で得た経験や反省を今後の実習として学校生活で活かしてくれる姿に期待しています！



12日間 お疲れ様！



## 5

### 悠飛祭に向けて

11月3日に向けて着々と準備が進んでいます。

第16回悠飛祭が11月3日に開催されます。慣れない準備に戸惑いながらも、ここまで力を合わせて頑張ってきました。当日に向けてラストスパート！11月3日が学生たちにとって掛け替えのない1日になることを願っています☆



第16回  
**悠飛祭**  
令和4年11月3日(木)